

Regierungsratsbeschluss

vom 31. Januar 2023

Nr. 2023/166

Anpassungen aufgrund der Änderung der Strafprozessordnung vom 17. Juni 2022; Teilrevision des Einführungsgesetzes zur Schweizerischen Strafprozessordnung und zur Schweizerischen Jugendstrafprozessordnung (EG StPO) Botschaft und Entwurf an den Kantonsrat

1. Ausgangslage

Die Staatskanzlei unterbreitet, in Absprache mit der Vorsteherin des Bau- und Justizdepartementes, die Vorlage «Anpassungen aufgrund der Änderung der Strafprozessordnung vom 17. Juni 2022; Teilrevision des Einführungsgesetzes zur Schweizerischen Strafprozessordnung und zur Schweizerischen Jugendstrafprozessordnung (EG StPO)» zur Beratung und Beschlussfassung.

2. Beschluss

Die Vorlage wird zuhanden des Kantonsrates beschlossen.



Andreas Eng
Staatschreiber

Vorberatende Kommission

Justizkommission

Verteiler

Staatskanzlei, Legistik und Justiz (4), mit B+E

Staatskanzlei (eng, rol, ett, jol), mit B+E

Bau- und Justizdepartement, mit B+ E

Obergericht, mit B+E

Staatsanwaltschaft, mit B+E

Jugendanwaltschaft, mit B+E

Aktuariat der Justizkommission, mit B+E

Parlamentsdienste, mit B+E

Traktandenliste Kantonsrat